

„Wir machen Wünsche wahr“



Liebe Spender/innen,
Liebes „Licht für Kinder“-Team!

Ein fröhliches und motiviertes Kinderlachen, kurze Ausflüchte aus dem Alltagstrott sowie die Förderung von Bewegung und Wahrnehmung. Das und noch einiges mehr wurde Annika mit der Therapieschaukel ermöglicht.

Augenscheinliche Kleinigkeiten können uns oftmals vor große Schwierigkeiten und Herausforderungen stellen. Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns herzlichst im Namen von Annika bei allen Spendern/innen, dem „Licht für Kinder“-Team, den Tippgebern (Annikas Patentante/-onkel) und allen Montagehelfern.

Die Therapieschaukel sorgt für Abwechslung und unterstützt bei der Beruhigung von Unruhephasen und Schreiepisoden. Das sich Annika mit guter Laune aus ihrem motorischen Wohlfühlbereich hinaus bewegt und sich auf neue und intensivere Wahrnehmungsreize einlässt, ist für sie besonders wichtig und für uns als Familie wunderbar anzusehen.

Und lässt man die therapeutischen Belange außen vor hat Annika einfach nur großen Spaß am Schaukeln und lässt ihrem Spiel freien Lauf.

Ein aufrichtiges DANKESCHÖN an alle Unterstützer/innen!
Annika + Familie



